

Donostia

Escrito por Elradrieniel - 22/09/2022 21:53

Cuando buscas los servicios de un fotógrafo esperas que este actúe con profesionalismo y experiencia ya que es todo un artista que se encarga de captar los mejores momentos de todo evento y si es en una boda, pues esta tiene muchos detalles y momentos únicos que solo el artista de la lente podrá obtener sin mucho esfuerzo. Me encanta la fotografía y amo tener fotos por todos lados en casa, por eso el día de la boda contacté a <https://www.donostiavisualart.com/>, la experiencia fue buenísima. Días antes de la ceremonia lo contacté, hablamos y le comenté exactamente lo que deseaba obtener y las fotos que quería que fueran las más especiales para mí.
